



進修の空 2

No.5



はまぐち

さあ、次の段階へ進もう！

分散登校を終えて

先週1週間は1年生・6年生の登校日数を3日、2・3・4・5年生の登校日数を2日として分散登校を無事に終えることができました。保護者の皆さま・地域の方々には、子どもたちの登校に際して、見守りや途中までの送り迎え等、様々なご協力をいただき、ありがとうございました。初日は子どもたちの表情に多少の緊張感があったように思いますが、2日目からはマスク越しに柔らかな表情が見られるようになりました。

1年生(29人)と3年生(35人)と人数の多い学級については、一旦体育館に集合し、その後は二つの教室に分かれて授業を行いました。そのことにつきましても、ご理解をいただきありがとうございました。HPにも日々掲載させていただきましたが、子どもたちは静かに移動することができ、感心しきりでした。



様々な工夫を試みています

今週25日(月)から4限授業と給食を開始しました。子どもたちを感染から守るために、全職員で統一した対応ができるよう話し合いました。完全にリスクを取り除くことは難しいですが「今できる最善のこと」を工夫して実行していきます。ご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。

※「学校として行っていくこと」については、5月15日(金)に配付させていただいた文書に記載させていただきました。学校HPの「ご連絡」のページにも掲載中です。

さらに、文部科学省から5月22日付で「学校の新しい生活様式」が通知されました。その内容に基づいて指導と支援を進めます。



↑ 手洗い場の使用は一つおき



↑ 業務員の濱口さんに教室スペースを有効活用するために本棚を作ってもらいました



↑ 3年生は教室の仕切りのパネルをスクリーンとして画像を共有して授業をしています



↑ 2mの間隔を意識できるように



↑ 閉館時は返却する本をカゴに入れます



↑ ステップシートで距離をとる習慣をとる

学習しました！ 「新型コロナウイルスのこと」

分散登校の間に、「新型コロナウイルスから体を守ろう」というテーマで中西養護教諭による授業を各学年で行いました。「自分たちで考えて行動すること」や「誰にでも感染の可能性が あること」、「お互いを思い合うこと」の大切さについて学ぶことができました。

学んだことがしっかりと身に付くように、お家でも話題にしていきたいと思います。(ほけんだより「いきいき」でも発信)



↑ 保健室前の掲示板です

今後の学校行事

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年実施してきた学校行事を今年度は見直し、中止したり、規模を縮小したりする必要があります。中にはPTA 活動として実施していただいていた行事もあります。今後、PTA 役員の皆さんと検討させていただきます。現時点の情報をお知らせします。

<中止が決定した行事等>

- 学校水泳・自由水泳

<延期を決定した行事>

- 修学旅行 …12月1日(火)・2日(水)
- 学校開放デー…未定
- 避難訓練 …6月中旬までに密を回避する方法で実施予定
- 引き渡し訓練…7月8日(水)13:30から実施予定
※詳細は改めて連絡させていただきます。
- 個別懇談会 …7月27日(月)～8月5日(水)の間に実施する予定です。
※夏季休業期間が決定したことを受けて、例年よりも遅い時期に設定します。午後から実施の予定ですが、詳細は改めて連絡させていただきます。

<規模の縮小を検討していく必要がある行事>

- 運動会 …9月26日(土)実施予定
※実施時期を延期することも検討します。
- ワイワイ進修デー…11月7日(土)実施予定
※実施内容を大きく見直す必要があります。

今後の状況により、変更させていただく可能性もございます。ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。



【New】イメージ通り！ 透明フィルムの仕切り



学校業務員の濱口さんは、木工がお得意です！お願いした教具をあっという間に作ってくれます！
いつもありがとうございます♪

今後の対外行事等

伊勢市で統一された内容をお知らせします。

<中止・縮小が決定した行事>

- 科学創作展…縮小
※出品作品の審査と結果公表のみ行います。いせトピアでの展示会は行いません。
- 演劇鑑賞会…中止
- 陸上記録会…中止
- 教育美術展…縮小
※出品作品数を減らす方向で検討します。

<延期中>

- 校医健診・身体測定
…9月以降に実施の見込み